

小学部通信

令和6年10月

牧歌の里に行ってきました！

3年生は、9月25日（水）に「ひるがの高原 牧歌の里」へ行ってきました。牛のあんこちゃんの乳しぼりでは、ぎゅっと握って上手にしぼることができました。モルモットに優しく触ったり、馬に人参をあげたり、クラウンさんからソフトクリームの風船をもらったりして、目一杯楽しんだ校外学習になりました。



あゆパークに行ってきました！

4年生は、9月13日（金）に「清流長良川あゆパーク」へ校外学習に行ってきました。鮎のつかみ取り体験では、先生がつかまえる様子を見ると、自分もやってみようと鮎に手をのばして触ったりつかまえたりすることができました。塩焼きにした鮎は、皮はパリッと、身はふっくらしていて、美味しくいただきました。生き物と触れ合う楽しさや、地元郡上の良さを感じられた校外学習になりました。



宿泊学習に行ってきました！

5年生は、10月17日（木）から18日（金）まで岐阜市へ宿泊学習に行ってきました。木遊館 やうかいミュージアム、吉田旗店など、それぞれの活動場所で好きな物や興味のある物を見付け、自分から活動に取り組む姿が見られました。学校の仲間や先生との初めてのお泊りでしたが、事前に学習していたことを生かしながら学校ではできない経験をし、少したくましくなりました。

